COMMUNICATION A LA PRESSE

Bruxelles, le 20 février 1998

6057/98 (Presse 41) P. 14/98

Déclaration de la Présidence au nom de l'Union européenne sur la crise irakienne

L'Union européenne exprime son plein soutien et son entière confiance au Secrétaire générale des Nations Unies dans sa mission à Bagdad pour rechercher une solution à la crise actuelle en Irak.

Une solution diplomatique à la crise actuelle est encore possible, si l'Irak respecte les résolutions du Conseil de Sécurité des Nations Unies et accepte un arrangement sur l'accès aux sites présidentiels selon des modalités compatibles avec les exigences de la communauté internationale.

L'Union européenne invite instamment les autorités irakiennes à saisir l'occasion de la mission du Secrétaire général pour annoncer leur intention de se conformer pleinement aux résolutions pertinentes du Conseil de Sécurité.

6057/98 (Presse 41 - G)

FR